



# NEWSLETTER



SAINT FRANÇOIS RÉGIS  
ÉCOLE ET COLLÈGE CATHOLIQUES  
— MONTPELLIER —

**APEL St François Régis**  
*Association des Parents d'Elèves de l'Enseignement Libre*



## DANS CE NUMÉRO

**PROCHAINES ACTIONS DE L'APEL**

**SORTIE A LA BAMBOUSERAIE**

**SORTIE AU CENTRE GENEPOLYS**

**SORTIE A LA MAISON DE LA NATURE**

**FETE DES RAMEAUX**

**CHOCOLAT DE PAQUES ET CHAMPIONNAT DE PING-PONG**

**WEB RADIO AU COLLEGE**

**ACTIVITES DE PAQUES EN MATERNELLE**

**RENCONTRE AVEC MARIE JUAN**

Chers Parents,

Nous espérons que vous avez passé d'excellentes vacances de Pâques, remplies de moments précieux en famille. Alors que nous reprenons le rythme scolaire, nous sommes ravis de partager avec vous les dernières nouvelles et les événements à venir dans notre établissement.

Ces deux semaines de pause ont été l'occasion pour nos élèves de se reposer, de s'amuser et de revenir en classe avec une énergie renouvelée. Nous sommes impatients de poursuivre ensemble cette année scolaire, riche en apprentissages et en découvertes.

Dans cette newsletter, vous trouverez des informations sur les derniers événements qui ont rythmé la vie de vos enfants comme des sorties scolaires ou des activités manuelles sur le thème de Pâques en maternelle. Nous sommes également ravis de partager avec vous cette première interview réalisée par l'APEL : rencontre avec Mme Marie Juan en charge de la Pastorale de St François Régis.

**Bonne lecture et à très bientôt !**

Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# PROCHAINES ACTIONS DE L'APEL

par Sophie Riviere



## **6 juin 2025 de 19h à 22h30 - Bal des 3ème - Salle Plantade**

Les élèves de 3ème pourront clôturer leur scolarité à St François Régis au cours d'une soirée mémorable : musique, danse, cocktails sans alcool, etc.



## **17 juin 2025 à partir de 16h45 - Kermesse des maternelles**

Comme chaque année, la traditionnelle kermesse des maternelles aura lieu dans la cour de l'école : spectacle des enfants, buvette, jeux, ... seront au rdv.



## **20 juin 2025 de 19h45 à 23h - Déglin'gosses - Agora du Crès**

Les Déglin'gosses présenteront leur comédie musicale "mon daron à Broadway". Déjantée et enjouée, elle séduira petits et grands.



## **23 juin 2025 - Remise de diplômes aux élèves de GS et CM2**

Les élèves de GS vivront leur première remise de diplôme avec séance photo avec leur maitresse et leur ATSEM. Un moment inoubliable pour eux. Quant aux CM2, la fin des années en école sera clôturée par une remise de diplôme officialisant leur entrée au collège.



## **24 juin 2025 à partir de 16h45 - Kermesse des primaires**

Comme chaque année, la traditionnelle kermesse des primaires aura lieu dans la cour de l'école : spectacle des enfants, buvette, jeux, ... suivi d'un repas partagé.



Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# SORTIE A LA BAMBOUSERAIE - Elèves de CE1 et CE2

par Sophie Riviere



Financé par  
l'APEL



Les élèves de CE1 et CE2 ont vécu une journée inoubliable à la Bambouseraie d'Anduze sous un magnifique soleil.

Le trajet en bus, d'une durée d'1h30, a été animé par les chants joyeux des enfants, créant une ambiance festive dès le départ.

La journée était rythmée pour les enfants :

- Les animateurs ont captivé les élèves avec des explications sur les bambous, leurs variétés, et leur importance écologique.
- Les enfants ont exploré des parcours ludiques, dont un labyrinthe de bambous et des filets aériens.
- Ils ont participé à des ateliers créatifs pour fabriquer des objets en bambou.
- Des jeux et moments de détente ont été organisés, permettant aux enfants de s'amuser librement.
- Le déjeuner s'est déroulé dans une aire de pique-nique extérieure, où les élèves ont pu profiter de la nature environnante - et des poules en liberté !



Classe de CE1 B

Cette sortie a été une expérience enrichissante, alliant apprentissage et amusement dans un cadre naturel exceptionnel.

**Merci aux enseignants et animateurs pour cette belle journée.**

Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# SORTIE AU CENTRE GENEPOLYS - Classe de CM1 A

par Sophie Riviere



La classe de CM1 A de Mme Dhalluin a passé une journée passionnante au centre Genopolys, à la découverte des organismes EXTREMOPHILES.

Ces organismes fascinants survivent dans des environnements extrêmes : des déserts brûlants aux profondeurs glaciales des océans, en passant par des endroits sans lumière ou soumis à une pression intense.

Tout au long de la journée, nos jeunes explorateurs ont participé à 6 ateliers variés et pédagogiques. Ils ont découvert les stratégies d'adaptation de ces organismes, posé des questions, émis des hypothèses, réalisé des observations et des expériences, et tiré des conclusions comme de vrais scientifiques !

**Merci à Mme Dhalluin pour cette sortie enrichissante et pleine de découvertes !**



Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# SORTIE A LA MAISON DE LA NATURE

## Classes de MS-GS et GS

par Victoria Dolleans



Jeudi 3 avril : direction la Maison de la Nature pour les classes de MS-GS (Gaëlle Mahé) et de GS (Natacha Monner) !

Après seulement 20 minutes de bus, les 45 élèves, accompagnés de leurs maîtresses, des assistantes maternelles et de quelques parents, sont arrivés sur le site naturel protégé du Méjean.

Sur le sentier des Grains, les deux classes ont pu, entre roselières, étangs et prairies salées, admirer la faune locale, notamment les cigognes revenues du sud qui s'occupent de leurs petits, ainsi que les fameux flamants roses.

**Une belle journée d'initiation à l'ornithologie !**



Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



## FETE DES RAMEAUX

par Sophie Riviere

Le 11 avril 2025, l'Établissement Saint François Régis a célébré la fête des Rameaux (avec 2 jours d'avance) avec tous les élèves, y compris ceux de maternelle. Chaque enfant a reçu une branche de rameau, symbole de paix et de victoire, et a participé à une procession joyeuse. Les élèves de maternelle sont repartis avec leurs branches, ravis de cette expérience.

Cette célébration a renforcé les liens au sein de la communauté éducative et transmis des valeurs essentielles comme la paix et l'espérance.



Classe de M Rouvière

## CHOCOLAT DE PAQUES ET CHAMPIONNAT DE PING-PONG

par Victoria Dolleans

L'opération chocolats de Pâques est un succès !

Vos coffrets de chocolats, œufs, poules ou encore lapins

vous ont été remis par l'intermédiaire de vos enfants. Dans quelques jours, déposés par les cloches, ces chocolats feront la joie des petits et des grands, autour de la célébration de la résurrection du Christ.



**Grâce à vos achats lors de l'opération Chocolats du Cœur, l'APEL a récolté 660 euros !**

Votre générosité va permettre de financer la participation de nos 5 champions au championnat de France UNSS de tennis de table à Rennes !

L'APEL est fier d'encourager le sport au sein de l'établissement et espère qu'ils reviendront médaillés !



Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# WEBRADIO AU COLLEGE

par Tiphaine Thibault-Laurent

Depuis la rentrée scolaire, un bel atelier a vu le jour au sein de notre établissement grâce à la création d'une web radio par Mme Rydezuk, professeur d'histoire géographie.



Ce projet enthousiasmant a pu se réaliser grâce au soutien financier de l'APEL qui a permis l'acquisition du matériel: deux micros et deux casques professionnels, parfaitement adaptés au format de notre petite équipe de sept élèves. Un nombre idéal pour permettre à chacun de s'exprimer, de s'initier à la prise de parole, à l'animation et à la technique, tout en favorisant le travail d'équipe.

Les élèves retrouvent Mme Rydezuk tous les mardis, de 12h45 à 13h40, pour enregistrer, échanger, écrire, préparer leurs chroniques ou leurs interviews. Les thèmes sont divers et variés: Halloween, Napoléon Bonaparte et sa Campagne de Russie, Entrevue avec Mme Manuel, professeure d'anglais, l'Intelligence Artificielle, la musique classique, le Rock'n'roll, la musique électronique... Mme Rydezuk a déjà partagé les premières productions de la web radio, qui reflètent l'énergie, la créativité et l'engagement des élèves via école directe sous format MP3.

Bravo à eux !

# ACTIVITES DE PAQUES EN MATERNELLE

par Sophie Riviere

Les élèves de maternelle ont célébré Pâques à travers diverses activités artistiques. Ils ont peint des œufs, créé des lapins en papier et confectionné des couronnes, développant ainsi leur créativité et leurs compétences motrices. Bravo à tous les jeunes artistes pour leur travail exceptionnel !



# RENCONTRE AVEC MME MARIE JUAN

propos recueillis et filmés par Sophie Riviere



Chers parents,

Nous lançons une nouvelle rubrique "interviewé par l'APEL" dans notre newsletter pour mettre en lumière les acteurs clés de notre établissement. En collaboration avec la Direction, nous partagerons des informations essentielles sur la vie de nos enfants et valoriserons ceux qui contribuent à leur épanouissement.

Ne manquez pas ces moments d'échange !



Marie Juan & Sophie Riviere

**Sophie Riviere :** Pourriez-vous vous présenter ?

**Marie Juan :** Bonjour, je m'appelle Marie Juan, j'ai 5 enfants : Clotilde, Charlotte, Zachary, Domitille et Elie; et 4 de mes enfants sont scolarisés à St François Régis. Je travaille à la Pastorale en tant qu'APS donc Animatrice en Pastorale Scolaire, pour l'école et le collège soit l'ensemble de l'établissement St François Régis.

**Sophie Riviere :** Qui vous accompagne dans votre mission au quotidien ?

**Marie Juan :** Je suis accompagnée du chef d'établissement car c'est lui qui détient la lettre pastorale. Pour le collège, je travaille avec Madame Salert et au primaire, je travaille avec Monsieur Montero. Je les assiste dans leur mission.

**Sophie Riviere :** Comment est rythmée votre semaine ?

**Marie Juan :** Je travaille 3 jours par semaine : lundi, mardi et vendredi.

Ma semaine est rythmée par les cours car je suis présente en classe notamment au collège où j'ai 1 à 2 classes par niveau - je vois quasiment tous vos enfants. Je passe également dans les classes de primaire au moment des temps forts du planning liturgique.

Entre midi et deux, on a les préparations aux sacrements qui se passent ici-même à la chapelle. Je retourne en cours l'après-midi et j'ai des moments seule dans mon bureau (situé au rez-de-chaussée du collège) pour préparer mes interventions.

J'anime également la "pastorale des couloirs" en étant dans les moments de pause pour boire un café avec les uns et les autres car c'est en connaissant les adultes de l'établissement que je peux aussi être présente pour eux. Je connais toutes les pauses de tout le monde ! (rire)

Vous pouvez suivre l'actualité de vos enfants sur Instagram : [apel.stfr](https://www.instagram.com/apel.stfr)



# RENCONTRE AVEC MME MARIE JUAN

par Sophie Riviere



**Sophie Riviere :** Nous sommes un établissement privé sous contrat avec l'état catholique. Qu'est-ce que cela signifie ?

**Marie Juan :** Notre mission première est d'être un établissement scolaire (école/collège). Sous contrat avec l'Etat signifie que l'Etat nous donne la mission éducative et c'est le Rectorat qui nous "fournit" en enseignants et nous demandent d'avoir un caractère propre. C'est le caractère propre qui nous distingue des établissements publics - tous les établissements privés ont un caractère propre mais la mention "catholique" précise que l'on embrasse la catholicité et le catholicisme.

La catholicité et le catholicisme sont 2 choses différentes : la catholicité c'est le fait d'accueillir tout le monde alors que le catholicisme c'est notre spécificité catholique - c'est le petit plus et c'est là le contrat sous l'Etat.

A St François Régis, nous avons une chapelle qui est restée en l'état et l'Archiprêtre Yannick Casajus, de la Cathédrale St Pierre, vient célébrer une messe tous les jeudis midis pour nos enfants. En ce moment, nous avons entre 50 et 70 jeunes qui viennent assister toutes les semaines à la messe.

**Sophie Riviere :** Est-ce que l'animation pastorale est la même au sein de l'école et du collège ?

**Marie Juan :** Non.

En primaire, il y a chaque jour 15min de plus que le temps scolaire normal dans les autres établissements. Cela fait donc 1h par semaine ce qui nous donne la 25ème heure - elle est dédiée pour les temps spécifiques pour les catholiques.

Au collège, il y a 1h de vie spirituelle pour tous et elle est incluse dans l'emploi du temps de tous les élèves. Les élèves de 6ème et 5ème l'ont toutes les semaines alors que les élèves de 4ème et 3ème l'ont tous les 15 jours. Lors de cette heure, on va traiter de culture chrétienne, de culture religieuse, d'art et de spiritualité.

**Sophie Riviere :** Est-ce que l'établissement accueille toutes les religions ?

**Marie Juan :** Oui, le catholique signifie "universel pour tous". Le fondement des établissements privés catholiques est de pouvoir offrir une scolarité à tous.

On a présent dans l'établissement toutes les religions y compris ceux qui n'en ont pas (sourire).

Vous pouvez retrouver cette interview en vidéo sur notre page Instagram.

**Prochaine rencontre de prévue au prochain numéro :**

**Monsieur Pascal Pizzaferrri - Chef cuisinier (cantine)**

